

Le Comité de l'Administration devant assister ce soir, les Membres sont invités à s'y rendre à 6 heures et demie.

L'incident qui a eu lieu dans la nuit du jeudi 2 Février, a dû porter l'administration vers de sérieuses réflexions. Non seulement il a dévoré toutes les bâties qui faisaient face au fleuve, depuis la rue Toulouse jusqu'à la Place; mais encore, il a fait d'affreux ravages dans le prolongement des deux rues de l'intérieur. A Troyes, à Orléans et à Mulhouse, on met en jeu la même manœuvre en faisant des promesses dans le sens opposé. Il faut que les électeurs tiennent bien en garde contre ces méprisables moyens, et qu'ils ne croient pas que leur vote puisse dépendre le sort de la question qui les agite. Quand cela seraït, l'intérêt général devrait passer encore avant l'intérêt local et personnel, mais cela n'est pas. Les ministres ne veulent que tromper et rester ministres; leurs candidats ne veulent qu'être élus. A combien de populations ne soit encore accru par les découvertes que produira le déballage des ménages incrédules. Nous ne chercherons pas à peindre l'effrayant tableau qui nous a glace d'effroi; les tourbillons de flammes et de fumée, les pluies de charbons embrasés qui, dans la direction du vent, menacent les autres îles. Mais ce que nous borberons à drame, parce que, peut-être, la pénitence exalte le zèle de nos Aldermen et les engagera à prendre des mesures convenables, ce sont des détails qui réclament un article assez long, que nous n'avons pas voulu entreprendre aujourd'hui, ni danser devant qu'on appercue de l'évidemment qu'il fait en ville une si grande sensation, et dont nos abonnés de la Tribune devraient sans doute connaître les circonstances.

Electeur du Kentucky appartenant à la partie de West Virginia, et assis sur la force de l'opposition à celui de l'Administration, a été élu dans la ville de Pittsburg, dans le comté de l'élection du maire, et dans la partie de l'Administration, à une majorité de 183 voix. L'électeur a été élu qui a eu lieu dans le comté de Lancaster, pour un représentant à la législature, le résultat a été favorable aux amis de l'Administration.

Dans l'électeur d'Adams, il y a eu également une victoire, et le candidat de l'Administration a été élu à une grande majorité.

Dans la Géorgie, les Jacksonistes ont établi deux tickets électoraux, l'un par le parti du gouverneur Troup, et l'autre par le parti de Clark.

A la Législature de l'Indiana qui s'est dernièrement assemblée, il a été trouvé quarante-six membres en faveur d'Adams et douze en faveur de Jackson, dans la chambre des représentants; et au sénat, seize Adamistes et six Jacksonistes.

True American.

Congrès des Etats-Unis.

Dans la séance du 3 Janvier, au sénat, le bill abolissant l'emprisonnement pour dettes a été pris en considération, et a été mis sur dix ans; et le lendemain il a été l'objet des discussions qui ont duré toute la séance; il a passé à l'ordre du jour pour le Lundi 7.

Mr. Hayne a présenté un mémoire de plusieurs citoyens de Boston, demandant qu'il ne soit pas imposé de droits adimensionnels sur les importations, principalement le laine.

Allez choisir ne seront pas seulement vos députés, ils seront aussi ceux de la France entière, faîtes donc des choix dignes d'eux, dignes de vous, et qui ne possoient pas affliger le cœur paternel du meilleur des rois.— Le conseil a été bien suivi!

Extrait du Courrier Français.

La préoccupation des intérêts divers qui se rattachent à l'établissement des entrepôts intérieurs, est en ce moment pour le ministère un moyen de déception qu'il est évidé de signifier. Dans les ports de mer et les départements maritimes, au Havre notamment, et à Bordeaux, les candidats de Mr. du Villele font valoir leur influence auprès du visier, pour promettre aux électeurs que l'entrepot ne sera point accordé aux viles de l'intérieur. A Troyes, à Orléans et à Mulhouse, on met en jeu la même manœuvre en faisant des promesses dans le sens opposé. Il faut que les électeurs tiennent bien en garde contre ces méprisables moyens, et qu'ils ne croient pas que leur vote puisse dépendre le sort de la question qui les agite. Quand cela seraït, l'intérêt général devrait passer encore avant l'intérêt local et personnel, mais cela n'est pas. Les ministres ne veulent que tromper et rester ministres; leurs candidats ne veulent qu'être élus. A combien de populations ne soit encore accru par les découvertes que produira le déballage des ménages incrédules. Nous ne chercherons pas à peindre l'effrayant tableau qui nous a glace d'effroi; les tourbillons de flammes et de fumée, les pluies de charbons embrasés qui, dans la direction du vent, menacent les autres îles. Mais ce que nous borberons à drame, parce que, peut-être, la pénitence exalte le zèle de nos Aldermen et les engagera à prendre des mesures convenables, ce sont des détails qui réclament un article assez long, que nous n'avons pas voulu entreprendre aujourd'hui, ni danser devant qu'on appercue de l'évidemment qu'il fait en ville une si grande sensation, et dont nos abonnés de la Tribune devraient sans doute connaître les circonstances.

Electeur du Kentucky appartenant à la partie de West Virginia, et assis sur la force de l'opposition à celui de l'Administration,

et dont nos abonnés de la Tribune devraient sans doute connaître les circonstances.

Electeur du Kentucky appartenant à la partie de West Virginia, et assis sur la force de l'opposition à celui de l'Administration, a été élu qui a eu lieu dans la ville de Pittsburg, dans le comté de l'élection du maire, et dans la partie de l'Administration, à une majorité de 183 voix. L'électeur a été élu qui a eu lieu dans le comté de Lancaster, pour un représentant à la législature, le résultat a été favorable aux amis de l'Administration.

Dans l'électeur d'Adams, il y a eu également une victoire, et le candidat de l'Administration a été élu à une grande majorité.

Dans la Géorgie, les Jacksonistes ont établi deux tickets électoraux, l'un par le parti du gouverneur Troup, et l'autre par le parti de Clark.

A la Législature de l'Indiana qui s'est dernièrement assemblée, il a été trouvé quarante-six membres en faveur d'Adams et douze en faveur de Jackson, dans la chambre des représentants; et au sénat, seize Adamistes et six Jacksonistes.

True American.

Congrès des Etats-Unis.

Dans la séance du 3 Janvier, au sénat, le bill abolissant l'emprisonnement pour dettes a été pris en considération, et a été mis sur dix ans; et le lendemain il a été l'objet des discussions qui ont duré toute la séance; il a passé à l'ordre du jour pour le Lundi 7.

Mr. Hayne a présenté un mémoire de plusieurs citoyens de Boston, demandant qu'il ne soit pas imposé de droits adimensionnels sur les importations, principalement le laine.

Paris, 16 Nov.

— La Gazette de Florence assure que depuis le combat de Navarin, un païenne a été envoyé par les Turcs à l'amiral Codrington. Le même journal annonce aussi que deux bissiers de la frégate anglaise arrivée à Ancône, sont morts au lazaret de cette ville. On disait que le secrétaire de l'amiral Turc, qui avait été fait prisonnier, avait dit que le combat avait été provoqué par les Turcs, d'après les ordres secrets de Constantinople, qui leur enjoignait de brûler les navires Européens.

Une lettre d'Ancone, également publiée dans ce journal, confirme ce fait, et assure que les malheureux Grecs qui étaient malades forcés à bord de la flotte Turque furent tous massacrés par les Turcs, au commencement de l'action. Le Diario di Roma du 7, contient une lettre de Corfou qui donne les mêmes détails.

Peu de jours avant de quitter Paris, M. le comte Capo-d'Istria s'est rendu dans l'institution de Mr. de Lanneau fils (ancien collège Ste. Barbe), où sont élevés plusieurs Grecs que le comte de Paris y a placés. M. Capo-d'Istria a témoigné dans les termes les plus hâviers à M. de Lanneau toute sa satisfaction des progrès qu'ils avaient faits, et qu'il avait pu juger en les interrogant individuellement. De nombreuses améliorations apportées au matériel de l'établissement, en assurant sous-tout les rapports le bien-être des élèves, donnent à l'institution de Ste. Barbe de nouveaux titres à la confiance des familles. C'est ce que le comité a très bien senti, car il vient d'y placer encore deux jeunes Grecs récemment arrivés en France.

M. le comte de Flériac, préfet de l'Aisne, a publié une allocution aux électeurs pour les prévenir contre les mauvais choix qu'ils pourraient faire: "N'écoutez pas, leur disait-il, ces imposteurs politiques, faiseurs de troubles, vivant de nos discordes, ces hommes sans mission, sans vertu, sans connaissance des grands intérêts de la société. Les députés que vous

allez choisir ne seront pas seulement vos députés, ils seront aussi ceux de la France entière, faîtes donc des choix dignes d'eux, dignes de vous, et qui ne possoient pas affliger le cœur paternel du meilleur des rois.— Le conseil a été bien suivi!"

Gauthier, qui avait déclaré la fortune de toute les manières, avait, disait-il, éprouvé des pertes énormes; mais, tout en parlant ainsi, il s'était donné vulture et maison de champagne.

Gauthier, tout-à-fait étranger à l'esprit du commerce, le fit avec bonne foi et confiance, et ses crédits, en fut la duppe, et se vit obligé de diminuer ses charges, de faire des achats moins importants. On vit dans cette mesure, qui était dictée par la sagesse et la probité, que des sujets de craintes: on lui fit des conditions plus rigoureuses que par le passé, et finit par le contraint de manquer.

Gauthier, téméraire dans toutes ses entreprises, en avait fait quelques-unes de très-hazardées, et, sans y être contraint, il fit très-bien évidemment faillite d'une somme considérable.

Gauthier, effrayé de sa position, se consulta quelque tems et ne reparut que pour apprendre que tout ce qu'il possédait avait aussi pour payer ses créanciers et la justice. Fier encore du nom de ses pères, il obtint encore une place de commis aux écritures, et recommença sa carrière à quarante ans.

Gauthier, au contraire, n'avait pas bougé de chez lui, avait tenu tête à l'orage, et une fois la clamour publique apparue, il avoua confidentiellement qu'il possédait annuellement un revenu de cinquante mille écus.

Gauthier, aujourd'hui fait pitié à tout le monde, et chacun envie le sort de Gauthier. Voilà les hommes!

Imprimerie pour les aveugles.

Cet art vient d'être introduit à Londres; il consiste en certaines lettres dont l'empreinte se connaît au toucher: les mêmes lettres servent aux aveugles pour écrire. Cette invention était connue depuis long-tems à Paris et même à Vienne.

Articles de Variétés, d'un papier de Paris.

Il est du bon ton aujourd'hui d'avoir une négresse pour cuisinière, une petite mulâtreuse pour femme-de-chambre et un nègre-gillon pour laquais. Pour peu que cela continue, l'Afrique entière ne suffira pas aux besoins de Paris.

On saura que sir Walter Scott se propose de faire un autre voyage en France, d'y prêter des inspirations historiques pour un nouveau roman.

Damoreau a terminé mercredi ses écrits pour le rôle de Licinius dans la Vaudeville. Il l'a joué avec chaleur, et a mérité les applaudissements d'une assemblée nommée, et attirée par ce bel opéra, qu'on ne se laisse pas d'entendre, et par le joli ballet de M. Scribe.

On demandait à Mme..., à la première représentation de Faust, si elle voudrait avoir, comme la statue de Clotilde, une couronne blanche... Ah! non, a-t-elle répondu, je ne suis pas de bronze, moi.

Depuis l'annonce de l'apparition du nouvel ouvrage de M. d'Arlincourt, le monde romantique est en émoi. Il attend avec la plus grande impatience l'Amour et la mort qu'en lui a promis.

Un savant d'Italie vient de faire justice d'un faux miracle préconisé par des paysans des environs de Padoue, qui voyaient depuis quelques jours leurs poules se couvrir de taches de sang. Il y a reconnu que ces prétdentes taches n'étaient que des végétations, microscopiques du genre hyphes, occasionnées par la chaleur et l'humidité.

MR. PIERRE DERIGNY sera soutenu, à la prochaine élection de Gouverneur, par un grand nombre d'électeurs.

PARIS. — LE FEUILLETON.

LES DEUX VOISINS.

M. Guillaume, honnête artisan, disait à son voisin Gauthier, marchand boneteur, rue St. Denis : M. Gauthier, je ne sais ni à ni b., mais je n'ignore pas tout le tort que cela m'a fait: aussi je ne gagnerais pas d'autre chose que de perdre monsieur de bien bon cœur morti à l'éducation de mon fils.

M. Gauthier, qui savait tout juste lire et écrire, reprenait : Voisin, vous avez tort de parler ainsi, on ne doit pas donner plus d'éducation à ses enfants qu'on en reçoit soi-même; pour n'être pas un jour contraint à rougir devant eux de son ignorance.

Chacun d'eux suivit son système. Guillaume, économie et laborieux, finit sa carrière en laissant à son fils, pour toute fortune, un nom inconnu, mais honoré, et une brillante éducation. M. Gauthier mourut et laissa le siège à la tête d'une petite fortune, mais ignoré comme un preux du douzième siècle.

Tous deux furent à vingt ans livrés à eux mêmes dans un monde qu'ils ne connaissaient pas.

Guillaume, qui, par son bon naturel et sa modestie, s'était concilié l'estime et l'amitié de tous ceux qu'il avait constamment vaincus au collège, trouva, autant de protecteurs qu'il avait eu d'émules; en attendant il vivait d'une place de 1200 francs et de l'espérance d'un meilleur sort.

Gauthier, bientôt las de son commerce, se crut appelé par la fortune à de plus hautes destinées; en conséquence, il vendit son fond et se jeta dans ce qu'on appelle à Paris les affaires.

Guillaume arbitrât trente ans quand il reconnut que ceux qui lui avaient pardonné ses succès de collège, devenus hommes, avaient tout à fait changé d'avis. Si tel eût eu un esprit ordinaire, on se serait réellement occupé de lui; mais on doutait sa supériorité. Ensuite il était le jouet de vaines promesses, et par ses économies étant parvenu à réunir quelque argent, il se décida à tenter la fortune, acheta le fond de M. Gauthier et se fit banquier.

[Note de l'Editeur.]

Clark de la Hayne, etc.—40 Sacz, en débarquement du Connexion, et à bord, une quantité de fruits de la Hayne à vendre par JOHN F. PAYSON. 12 Jan.

Pré-Courants

DE LA NOUVELLE-ORLEANS.

LUNDI, 2 FÉVRIER.

Les prix et nos paroles des rumeurs sont tirés du Prix-Courant de M. Willis.

A

Aster de Londres, bar. livre 12 a 14
Id. brut livre 12 a 15
Id. d'Allemagne livre 12 a 15
Id. du pays, brut livre 6 a 7
Ahuas livre 5 a 5
Aurandes livre 16 a 16
Ancres livre 10 a 10
Avoine baril 1 25

B

Briques de Philadelphie, 1000 18 a 20
Idem du pays 1000 7 50 a 8 50

Boeuf salé, mes. baril 8 00 a 10
Idem, prime. baril 6 00 a 8

Idem d'cargo baril

Il n'en est arrivé que 96 barils cette semaine;

on en espérait quelque peu pour la Hayne.

Heure du Nord livre 18 a

Idem des hauts livre 5 a 8

Outeilles Anglaises grès 5 a

Idem Françaises 100 7 a

Blancs de baleine livre 32 a 33

Biscuit (petite) qtal. 9 a

Idem de bord qtal. 4 00 a

Bois de teint. fustic ton. 14 a 15

Bois d'acajou d'Ind. pied 14 a

Id. de St. Domin. pied 15 a 25

Bois de Campêche ton. 30 a 22

Bri. baril 2 25 a 2 50

C

Louisiane, choix livre 11 a 12

Id. 1ère. qual. livre 10 a 10

Id. 2de. qual. livre 9 a 9

Id. 3me. qual. livre 8 a 8

Mobile, choix livre rare

Id. 2de. qual. livre point

Id. 3me. qual. livre

Id. 4me. qual. livre

Les importations depuis le 25 jusqu'à Vendredi au matin, ont été comme suit: de l'Alabama et du Mississippi, 8189 balles; de l'autre bord du Lac Pontchartrain 799; de Tennessee et du Missouri, 1819 balles; de Panamé 51. Total 9803 balles. Expédié dans le même temps: pour Liverpool 3748; pour la Hayne 2983; pour Anvers 523 pour New York 1505; pour Providence R. I. 561 pour Boston 413; pour Philadelphie 80—Total 9 815, ce qui fait une différence de douze balles au moins sur les existences. Ici Tennessee et Nord Alabama sont plus calmes cette semaine que la dernière, ce que l'on doit attribuer à la qualité qui est très inférieure. Cependant il n'est pas assez bonnes. Il a été traité beaucoup à Louisiane et Mississippi avec une légère baisse sur nos côtes du 19 du passé. Nous continuons d'après la classification de Liverpool.

Ordinaires à moyens 8 a 8